

Calle Nueva, entre la gloria y el olvido. Por Paco Sánchez Múgica y J. C. Toro

<http://www.lavozdelsur.es/calle-nueva-entre-la-gloria-y-el-olvido>

La Voz Selección / Reportajes

Calle Nueva, entre la gloria y el olvido

- La mítica arteria principal del flamenco barrio de Santiago, donde le partieron la camisa a Camarón o Poveda 'conoció' la bulería, se desangra por la degradación, el abandono, el paro y el despoblamiento.
- La emblemática peña Los Juncales, que aún aparece en las guías turísticas de internet, es una escombrera con sus techos desplomados.
- Aún quedan vecinos que a duras penas siguen preservando un legado que se remonta siglos atrás: "Había una alegría que no hay ahora porque ya no hay nadie".

Paco Sánchez Múgica /  Seguir a @pacomugica

15-08-2015 / 14:44 h.



Juan Carlos Toro / @carletoro

Antonia Cárneas, en el patio de la carrala del número 25 de este afluente principal de Santiago.